



Communiqué de presse  
27/09/2023

## Réduction des ressources du contrat de liquidité avec Rothschild Martin Maurel

Conformément à l'article 4.6 de la décision AMF n° 2021-01 du 22 juin 2021, ENGIE a procédé le 27 septembre 2023 à la réduction du montant en espèces affecté au contrat de liquidité conclu avec Rothschild Martin Maurel à concurrence de 2 100 296 €, afin de ramener les ressources allouées à ce contrat à un montant inférieur au plafond de 50M€ prévu par la décision AMF susvisée pour les " titres très liquides " (au sens du paragraphe 3.a de l'article 4 de ladite décision).

Compte tenu de cette opération, à la date du 27 septembre 2023, les moyens suivants figuraient au compte de liquidité :

- 100 000 titres
- 47 525 600 € en espèces

Il est rappelé qu'au 30 Juin 2023, les moyens suivants figuraient au compte de liquidité :

- 0 Titre
- 50 962 213,60 €

**Contact presse Groupe ENGIE :**

Tél. France : +33 (0)1 44 22 24 35

Courrier électronique : [engiepress@engie.com](mailto:engiepress@engie.com)

 [ENGIEnewsroom](#)

**Contact relations investisseurs :**

Tel. : +33 (0)1 44 22 66 29

Email : [ir@engie.com](mailto:ir@engie.com)



Press Release  
September 27, 2023

## **Reduction of the resources allocated to the liquidity contract with Rothschild Martin Maurel**

On September 27<sup>th</sup>, 2023, in accordance with article 4.6 of AMF decision n° 2021-01 dated June 22<sup>nd</sup>, 2021, ENGIE reduced the cash amount allocated to the liquidity contract entered into with Rothschild Martin Maurel by 2,100,296 euros in order to bring the total amount allocated to this contract down below the €50 million threshold referred to in the AMF decision for “very liquid shares” (as defined in paragraph 3.a of article 4 of the decision).

Following this operation, on September 27<sup>th</sup>, 2023, the following assets appeared on the liquidity account:

- 100,000 shares
- 47,525,600 euros in cash


It is reminded that as of June 30<sup>th</sup>, 2023, the following assets appeared on the liquidity account:

- 0 share
- € 50 962 213,60

**ENGIE HQ Press contact:**

Tel. France: +33 (0)1 44 22 24 35

Email: [engiepress@engie.com](mailto:engiepress@engie.com)

 [ENGIEpress](#)

**Investor relations contact:**

Tel.: +33 (0)1 44 22 66 29

Email: [ir@engie.com](mailto:ir@engie.com)